

Inversión extranjera apuesta por Venezuela



Foto: Telesur

La Habana, 10 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó el desarrollo de un ciclo virtuoso de crecimiento, generación de riqueza y reinversión.

El mandatario abordó este lunes asuntos económicos, destacó los logros de la nación venezolana y resaltó que la Nación salió adelante a pesar de ser sometida a bloqueos, durante la transmisión número 56 de su programa multiplataforma Con Maduro +.

Asimismo reveló que en estos momentos hay “inversionistas internacionales pujando por venir a invertir en Venezuela”, en el ámbito petrolero, “mucho más allá de Estados Unidos y Europa, el mundo Occidental está quedando atrás”.

También el mandatario resaltó el interés de los inversionistas a recursos y bienes como el petróleo, en el gas venezolano, en el petroquímico, hierro aluminio, oro, el turismo de la nación.

«Los más importantes inversionistas de Estados Unidos están aquí trabajando ya. Así que, a los inversionistas de Estados Unidos, les digo: Nosotros somos la garantía de ustedes, de su inversión y vamos a seguir trabajando juntos», más allá de “la diatriba política y las declaraciones de los voceros de la Casa Blanca, del Departamento de Estado”, confirmó el Presidente.

El líder venezolano explicó que Venezuela cerrará este 2024 con la inflación más baja de los últimos 18 años, en relación a los logros económicos de la nación que construye un nuevo modelo productivo, endógeno, venezolano, con sus propias potencialidades, elaborado en consenso y diálogo con toda la sociedad y es resultado de la acertada respuesta del país.

“Escuchar a todo el que produce, a todo el que trabaja, a todo el que hace algo, sino hubiera sido imposible el autoabastecimiento alimentario. Cómo lo logramos, con políticas públicas correctas, construidas en diálogos con la sociedad, con los productores, con la agroindustria, con el poder popular” agregó Nicolás Maduro.

Nicolás Maduro también comentó que las sanciones, las agresiones, las amenazas, ponen a prueba a los países, por lo que sus habitantes tienen dos opciones “o se deja someter, o se deja colonizar, o se deja ningunear; o reacciona y se plantea de cara al futuro para liberarse”.

También subrayó que los logros de la nación de ir edificando un nuevo modelo económico, productivo, endógeno y original, desde 2016 con sus 18 motores, guía “a hacer muchísimo con poco o con nada”.
(Fuente: Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/364792-inversion-extranjera-apuesta-por-venezuela>



Radio Habana Cuba